

PlantaDoce.

Empresa

Centro Médico Teknon se refuerza con la nueva unidad de reproducción asistida

La tecnología con la que contará el centro permitirá garantizar aspectos clave de los procesos de fertilidad como la trazabilidad tanto de espermatozoides como de óvulos y del mismo embrión.

PlantaDoce
15 dic 2020 - 11:34



Centro Médico Teknon amplía sus servicios. **El centro sanitario ha inaugurado la nueva unidad de reproducción asistida, dirigida por Ramon Aurell y Rebeca Beguería.** Este equipamiento nace con el objetivo de ampliar las opciones de tratamiento de fertilidad para las mujeres que lo necesiten.

La nueva unidad de fertilidad de Teknon consistirá en un laboratorio abierto que pueda ser utilizado por cualquier profesional, no sólo del grupo Quirónsalud. “Nosotros contamos con equipos tecnológicos de última generación y ofrecemos también la experiencia de nuestros profesionales, pero sabemos que con la colaboración con otros podemos mejorar también nuestros procesos”, ha explicado Ramon Aurell.

La tecnología con la que contará el centro permitirá garantizar aspectos clave de los procesos de fertilidad como la trazabilidad tanto de espermatozoides como de óvulos y del mismo embrión

PlantaDoce.

. Además, Centro Médico Teknon dispondrá de los últimos avances para la selección genética de embriones y servicios para pacientes oncológicos.

Aurell ha dirigido la unidad de reproducción asistida del Hospital Quirónsalud Barcelona desde 2007. “Nuestro mayor objetivo, con las dos unidades de reproducción asistida, es seguir ofreciendo y ampliando la máxima calidad a nuestros pacientes”, asegura el responsable de la nueva unidad.